

La Présidente
du JUDO JU JITSU POISSY

Poissy, le 09 décembre 2020

COMMUNIQUÉ

Chers adhérents,

Mon premier message depuis l'accident dramatique du 22 octobre a été très difficile à écrire. Il reste encore beaucoup d'émotions...

Mes pensées se dirigent en premier lieu vers nos jeunes judokas présents au stage de Caglione, qui ont vécu ce drame, ainsi que vers leurs parents. Le décès de notre jeune judoka adhérente de l'association depuis quelques années, appréciée de tous et notamment de ses professeurs pour sa joie de vivre communicative, est un drame terrible. Nous la garderons dans nos cœurs et notre soutien ne cessera de s'exprimer auprès de sa famille. Nous suivons aussi avec émotions la convalescence du second enfant, adhérent achérois. Toutes nos actions sont guidées par le respect que nous devons à leurs familles, notamment quant au choix de ne pas exposer les enfants publiquement en évoquant plus en détails ce drame. J'espère que vous le comprendrez.

Les membres du bureau et du comité directeur de l'association, et les professeurs, vous remercient tous, représentants d'autorités, adhérents, pisciacais, judokas et sportifs d'autres communes, pour les très nombreux messages de soutien reçus, ainsi que les messages d'encouragement à la reprise.

La reprise, pour tout dire, n'a pas été aisée à envisager, mais poussés par vous tous nous avons réussi ces derniers jours à tout faire pour permettre cette reprise dans les meilleures conditions possibles.

Dès que la situation sanitaire et les autorités nationales permettront cette reprise je reviendrai vers vous avec tous les détails. Nous avons hâte de vous revoir.

Merci encore à tous.

Judo Ju Jitsu Poissy
5 rue des fauvelles
78300 POISSY
Tél : 01.39.65.25.05

E-Mail : judopoissy@wanadoo.fr Site : www.judo-poissy.fr